

Spie implante sa direction régionale à Metz-Grange-aux-Bois

by Technopôle Info - mercredi, avril 27, 2011

<https://correspondances.fr/spie-implante-sa-direction-regionale-a-metz-grange-aux-bois/>

Leader européen des services en génie électrique, le groupe Spie inaugurerà le 19 mai sa Direction Régionale Est sur la Grange-aux-Bois, à proximité de Metz-Technopôle.

Des locaux bioclimatiques

Conçus par l'agence d'architecture messine Paulin-Mariotti, les locaux bioclimatiques se composent de deux bâtiments et d'une halle technologique sur 6100m². Le chauffage-rafraîchissement est assuré par une pompe à chaleur sur sondes géothermales. Le complexe, qui associe toiture-terrasse végétalisée et panneaux photovoltaïques en toiture, constitue une référence pour GTM et Sogea Est BTP, filiales de Vinci construction.

Spie Est y regroupera quelque 450 salariés jusqu'à présent répartis entre les agences d'Uckange et de Pont-à-Mousson. La nouvelle agence assurera les installations électriques générales, les travaux climatiques et les fluides, la maintenance tertiaire ou postée, les services extérieurs et les télécommunications.